



Masterhacks - La compañía Google apeló hoy la multa por 2,420 millones de euros que le impuso la Comisión Europea, según confirmó la empresa y el Tribunal de Justicia de la UE.

A finales de junio, la Comisión multó a la empresa de Internet por el supuesto abuso de su posición dominante como motor de búsqueda al favorecer de forma ilegal su propio servicio de compras.

Google había anunciado que recurriría, por lo que la empresa y el tribunal confirmaron la apelación sin más detalles.

«La Comisión defenderá su decisión ante los tribunales», dijo un portavoz de la Comisión luego del anuncio.

Esta multa alcanzó un récord por ser el doble de la más alta que se ha impuesto hasta ahora, que fue de 1,060 millones de euros impuesta a Intel en 2009.

La Comisión Europea exigía que Google pusiera fin al comportamiento recriminado en 90 días. Si no lo hacía, amenazaba con multas de hasta 5 por ciento de las ganancias diarias mundiales medias de Alphabet.